



CURIA DIOCESANA DIÓCESIS DE SAN JUAN DE LOS LAGOS A.R.

San Juan de los Lagos, 20 de julio de 2021

Asunto: Colecta en favor de la Cuasiparroquia San Rafael Arcángel
de El Saucillo de Maldonado, Mpio. de Zapotlanejo, Jal.
Protocolo 668/2021

Circular

A todos los fieles de la Diócesis de San Juan de los Lagos

«Que cada uno aporte lo que le dicte su corazón, no de mala gana ni por obligación, porque Dios ama a quien da con alegría» (2 Cor 9, 7).

Que la gracia de nuestro Señor Jesucristo, que se hizo pobre para enriquecernos con su pobreza (Cfr. 2 Cor 8, 9), alegre sus corazones.

Damos gracias a Dios por este temporal de lluvia que alivia la sequía que aquejaba a nuestro Estado y da esperanza de mejores tiempos para la vida de todos. Sin embargo, también ha habido estragos ante las lluvias torrenciales; en particular, el pasado fin de semana, la Cuasiparroquia San Rafael Arcángel, en El Saucillo de Maldonado, Mpio. de Zapotlanejo, Jal., se vio afectada por fuertes tormentas que provocaron graves inundaciones, por ejemplo en el curato y casa de pastoral. Personalmente me he hecho presente en el lugar y platicué con el Cuasipárroco — el Padre José Rosario Jiménez Ortega—; así mismo, he visto y me ha conmovido la solidaridad de la comunidad con su pastor y, ante la gran necesidad que ahora atraviesan, **de parte de la economía diocesana he entregado un apoyo económico** para enfrentar tales urgencias.

Ahora, ya que siempre ha sido el distintivo de los cristianos la caridad que mueve a compartir los propios bienes, como nos enseña el apóstol San Pablo (Cfr. 2 Cor 8-9), **hago un llamado para que, como familia diocesana, nos solidaricemos con la comunidad de El Saucillo de Maldonado, y aportemos desde nuestras posibilidades, nuestra propia ofrenda.** Para ello, pido a todos los encargados de comunidad que destinen un porcentaje significativo de la colecta ordinaria de las misas de precepto del próximo fin de semana a favor de la Cuasiparroquia San Rafael Arcángel. **Esta aportación de las colectas y lo que cada fiel quiera ofrecer podrá depositarse en la cuenta bancaria de la Cuasiparroquia San Rafael Arcángel, de El Saucillo de Maldonado: BBVA 0103728994,** que está a nombre de Diócesis de San Juan de los Lagos, A.R., de manera que el mismo Cuasipárroco tenga acceso directamente a sus donativos. Les pido que desde el próximo lunes empiecen a hacer

Página 1 | 2



CURIA DIOCESANA DIÓCESIS DE SAN JUAN DE LOS LAGOS A.R.

sus depósitos, y que los encargados de comunidad envíen comprobante del mismo a la oficina de la Economía Diocesana.

Ruego a María Santísima, nuestra Señora de San Juan de los Lagos, patrona de esta Diócesis, que tenga bajo su protección en estos momentos de manera especial a todos los fieles de El Saucillo y a todos los que sufren por diversos males, y que a todos nos ampare con su amor maternal.

Año Jubilar Diocesano.



+ Jorge Cavazos Arizpe
+ MONS. JORGE ALBERTO CAVAZOS ARIZPE

Obispo de la Diócesis de San Juan de los Lagos

[Handwritten signature]
SR. PBRO. CARLOS ROCHA HERNÁNDEZ
Canciller

Ccp Archivo

Página 2 | 2